



CREENCIAS SUSTANCIALES

2.- INFLUENCIA ESOTÉRICA

2.2- KARMA

2.2.6- DOLOR

“En un órgano queda el recuerdo del dolor. ¿Qué es el dolor? Una energía como humo que puede ser desalojada, echada fuera. El dolor es del alma, amputan el órgano pero el dolor sigue existiendo, tarda dos años o más en desaparecer el dolor; esto significa que no se perdonó el pecado, debe aplicarse a Cristo, la luz, la conciencia... Cuando tengas dolor vívelo pero con gozo para poder pagar tu karma, ésa es la purificación del alma por lo que cometiste, aún por lo que se hizo sin conciencia.” (SERGIO GONZÁLEZ DE LA GARZA).

El dolor también es un mensaje de que algo anda mal y requiere de nuestra atención.

Fuente: Mendoza Aguilar, M. Rosario. *“Nueva Era y sanación Psicocibernética Esenios, estudio de caso”*, en tesis de doctorado en ciencias antropológicas, UAM, México, Noviembre de 2005, pp. 136-144.